



## COMUNICADO CONJUNTO DE LAS ASOCIACIONES PROFESIONALES REPRESENTATIVAS DE LA GUARDIA CIVIL

Desde las Asociaciones Profesionales representativas de la Guardia Civil queremos trasladar todo nuestro apoyo y reconocimiento a la labor de la UCO y del Teniente Coronel Balas.

La afirmación "Si Balas está muerto, mejor", aparecida hoy en unos audios deleznales, nos parece muy grave y creemos que con ella se pretenden manchar la imagen de esta Unidad de élite de la Guardia Civil, perteneciente a la Jefatura de Policía Judicial.

Púnica, Lezo, Taula, Villar, Diana Quer, Gabriel Ortiz, El solitario, Lupin el Ciberestafador son algunos de los numerosos casos que esta Unidad ha resuelto con éxito en sus 37 años de historia.

Pero los resultados de sus actuales investigaciones, en las que han salido a la luz ciertos implicados, son los que han puesto a esta Unidad en el ojo del huracán, con ataques furibundos que pretenden desprestigiar su trabajo y su reputación, así como su escrupuloso respeto al Estado de Derecho.

El pasado 12 de mayo, la Vicepresidenta les acusaba de la filtración de unos WhatsApp relacionados con el caso Ábalos.

El 20 de mayo, el diario El Debate se hacía eco de una noticia en la cual el Fiscal General ordenaba a sus subordinados, presuntamente, desacreditar los informes de esta Unidad.

Y no olvidemos que todo empezó con el cese del Coronel Corbí, como Jefe de la UCO.

Hoy leemos una frase que nos gusta:

" A la Guardia Civil se le respeta y se le valora por su trabajo, no se la difama"

Madrid a 27 de mayo de 2025